



LES CANCANS DE BALLUFET

N° 38

Le petit journal évènementiel de l'association

Rencontres avec nos partenaires présents et futurs

TOULOUSE Baluffet: Vendredi 28/11/2014, Christian JOURDANE membre de l'association « Un frère pour un orphelin », vient rencontrer l'association. Gérard BOUSIGUE, Patrick LEGRAND et François LAMBERT le reçoivent. La présentation de notre association est faite par Michel GRASSIE. L'association qu'il représente en France s'occupe d'orphelins au Togo et plus particulièrement au nord de Lomé. Cette association est le relais en France du « Foyer Saint – Joseph » qui s'occupe de 16 enfants sur place, l'objectif est d'atteindre 20 enfants à terme. L'encadrement est assuré par 2 religieux, le Frère Patrick de Dzogbégan et une sœur qui est en même temps infirmière. L'association « 1 frère pour 1 orphelin » fonctionne suivant le principe de parrainage des enfants pratiqué par de nombreuses associations et ONG, comme notre partenaire ASF au BENIN. Le but de la rencontre pour Christian Jourdane est de présenter le projet de construction de l'orphelinat et du dispensaire associé et de recueillir auprès d' EDM, des informations sur la marche à suivre, et les problèmes qu'il pourrait rencontrer au cours de la réalisation du projet. Nous avons pu faire part de notre expérience et des écueils à éviter au travers nos différents projets réalisés sur l'Afrique de l'ouest. Rencontre fructueuse.

DOURGNE (Tarn)

Toujours ce vendredi 28/11/2014, Gérard BOUSIGUE, Roger SOULOUMIAC et François LAMBERT se rendent au monastère Sainte-Scholastique à Dourgne (81) Nous rencontrons, Sœur Nicole Vigneau, Sœur Espéra de Sadori et Sœur Véronique de Dzogbégan. Les sœurs Togolaises sont à Dourgne jusqu'en 09/2015. Roger et François ont effectués une mission à Sadori en 10-11/2013.

Après le plaisir des retrouvailles typiquement africaines, Sœur Espéra pour Sadori, nous fait un retour d'expérience depuis notre passage. Différents sujets sont évoqués. La situation électrique de l'hébergement des sœurs et celle du réfrigérateur solaire n'a guère évolué. Un projet d'installation électrique dans une nouvelle extension du monastère a été évoqué. Pour le moment rien n'est figé.

Retour d'expérience sur l'installation électrique de Dzogbégan par sœur Véronique. Tout fonctionne sans problème signalé à ce jour.



Pour clôturer la rencontre une photo souvenir des participants.

A bientôt pour d'autres cancans

Date	06/12/2014	Référence	Les cancans de Ballufet
Rédacteur	PL	Lieu	TOULOUSE

Electriciens du Monde

Siège social et base logistique: 31 rue de Lisieux 31 300 TOULOUSE - tel: 05 61 31 08 59 (permanence le vendredi de 9 à 17 h)
site internet : <http://www.electriciensdumonde.free.fr> courriel : electriciensdumonde@free.fr

Association loi 1901 déclarée en préfecture de la Haute-Garonne n° dossier W31 30 14 714
INSEE: SIREN 533 487 401 n° SIRET 533 487 401 000 10 Douanes n°EORI: FR533487 401 00010 du 28/07/11